
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Fomos procurados por diversos motoristas e pedestres que trafegam 

pela Avenida General Euclydes de Figueiredo objetivando estudos para instalação de 

sinalização semafórica nos dois sentidos do endereço especificado na ementa do 

presente requerimento. 

Reforçamos o pedido devido ao alto número de reclamações quanto 

a fluidez, dificuldade de travessia por pedestres e acidentes no local. Não obstante, 

cuida-se de caso emergencial.  

   

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente da manifestação 

quanto ao cumprimento da presente reivindicação. 

Sala das Sessões, 14 de março de 2023 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE ESTUDOS PARA 

IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA 

NO CRUZAMENTO DA AVENIDA GENERAL 

EUCLYDES DE FIGUEIREDO, CONFLUÊNCIA COM 

A RUA EGYDIO PETEAN, CONFORME ESPECIFICA. 
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REQUERIMENTO Nº 1392/2023
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